

# DANS NOS UNIVERSITÉS

---

## LES NOUVEAUX MÉDECINS

---

Samedi dernier, se sont terminés à l'Université Laval les examens de candidats à la pratique de médecine.

Le résultat était attendu avec la plus grande anxiété par les élèves.

Les examinateurs ont fait preuve d'une grande célérité car après avoir corrigé les manuscrits de quarante candidats, ils ont pu proclamer, hier soir, les noms des nouveaux esculapes.

Trente-huit étudiants ont vu leurs efforts couronnés de succès et ils partent aujourd'hui avec leur brevet de docteurs dans leurs poches.

Voici les noms des nouveaux médecins pour la session 1903-1904.

### LAVAL.

Bélangier, J. E., avec grande distinction; Bonin, Adrien; Beauregard, G. E.; Cousineau, J. A., avec grande distinction; Chapron, Philéas; Choquette, Alfred; Desnos, Louis; Demers, Albert, avec grande distinction; Dubé, Louis, Félix, avec distinction; Desorcy, Chs. A.; Dupuis, Zéphirin; Dufresne, Eugène, avec distinction; Desmarais, Henri, avec distinction; Foley Joseph, Gagné Emmanuel, Gagné Rodolphe, Gaudet Lucien, Guenette J. A., avec distinction; Gatién J. A., Gunville Jos., Hébert Oswald, LeBel Hyacinthe, avec grande distinction; Landry Eugène, Labelle Émile, Lachaine Edmond; Landry L. H., Lachance Fortuna, Marcil Alfred, Martin Auguste, avec distinction; Meunier Joseph, avec distinction; Millet E., Monette Francis, avec distinction; Pelletier Antonio, Poirier Armand, Pariseau Léo, avec distinction; Renaud L. H., Vandandaigue Isaac, Malchelosse Maurice, avec distinction.